

MRZ - Rh - Zug, 3. 8. 2007

Weitere Beschädigungen angezeigt

Bei der Polizei in Oppenheim sind jetzt noch weitere Sachbeschädigungen angezeigt worden, die von bislang Unbekannten während des Nackenheimer Weinfestes begangen wurden. So traten die Täter einen Metallmülleimer an einer Straßenlaterne ab, randalierten in einer Telefonzelle, zerstörten das Telefon, und warfen insgesamt fünf Blumenkübel von Fenstersimsen auf die Straße. Der Polizei, die nach den Tätern fahndet und um sachdienliche Hinweise bittet, hatte in den vergangenen Tagen bereits rund 20 Anzeigen wegen Vandalismus während des Weinfestes aufnehmen müssen (die MRZ berichtete).